



Neue Ladestation für Elektroräder

Ab sofort kann man am Biberhof in der Nähe des Illerdamms bei Sonthofen kostenlos den Akku seines E-Bikes aufladen. Der Strom dafür kommt von einer Photovoltaikanlage, die auf dem Biberhof angebracht ist. Der Strom wird in einem Akku mit einer Kapazität von fünf Kilowattstunden gespeichert. Sonthofens Bürgermeister Christian Wilhelm hofft, dass das Angebot von der Bevölkerung angenommen wird: „Je nachdem, wie es genutzt wird, werden wir das weiterverfolgen.“ Bei der Eröffnung der Ladestation waren die Partner des Projekts dabei: (von links) Bürgermeister Christian Wilhelm, AKW-Geschäftsführer Dr. Hubert Lechner, Ludwig Karg von „Baum Consult“ und Eza-Geschäftsführer Martin Sambale. anr/Foto: Reimund